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韩国商会队获最佳风格奖星报队获最佳锐气奖

昨日，“口子窖”杯安徽省第二届名人高尔夫巡回大赛，

在黄山松柏高尔夫乡村俱乐部彩虹谷球场结束了最后一场

较量。随着本场比赛的结束，第二届名人高尔夫巡回大赛四

城五场全部打完，所有奖项全部出炉。省体育局局长冯潮，

安徽出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁，黄山市委常

委、宣传部长蔡建军，省旅游学会常务副会长金寿虎，合肥市

人民政府副秘书长项贤峻，市场星报社总编辑陈宝红等领导

和嘉宾为获奖球队和选手颁奖。本届大赛获得了参赛选手

们的广泛好评，有很多亮点，但也存在不足，选手们普遍希望

赛事能够愈发完善，成为安徽高球届的一项品牌大赛，长期

举办下去。 记者 张华玮/文 李超钰/图

本次赛事是由安徽省体育局、安徽省

体育总会、安徽省高尔夫球协会、安徽省

旅游学会主办，安体传媒和本报共同承

办，安徽口子酒业股份有限公司冠名赞

助，合肥名流紫蓬湾高尔夫俱乐部、安徽

兴茂南山高尔夫俱乐部、宣城白马高尔夫

俱乐部、黄山松柏高尔夫乡村俱乐部、安

徽健之行健身有限公司、谢裕大茶叶股份

有限公司等机构协办的一场高规格、大规

模的安徽本土高尔夫赛事。

据本次赛事组委会秘书长项翔介绍：

“从4月12日到28日，我们在安徽4座城市，

打了5场比赛，248人次参赛，可以说，这是我

们安徽高尔夫业余赛事中最顶级的比赛。”

另外，在比赛的同时，六安站设立的

为革命老区慈善捐款活动，得到了各位球

手的积极响应，当晚共筹得善款 15800

元，全部用于为山区贫困学校学生配备体

育器材；昨日下午，在比赛之后，各球队队

长，赛事主办方聚首“品茗会”，商讨安徽

高尔夫的困惑和发展等。这些亮点，让本

届赛事站在了更新的层次上，也更让人记

忆深刻。

在赛事的进程中，依据球员们的反映

和建议，赛事组委会不断改革和创新，把土

办法和高科技相结合。比如六安站利用

LED屏实时播放比分，黄山站新增6个督

查点巡查实时杆数通报外，还增加了由组

委会和球场裁判组成的巡查组，对比赛全

过程实行监督，以确保比赛的严谨性。

在第五场比赛中，叶红军以78杆获

得个人总杆第一，高群79杆名列第二，张

军 79杆名列第三，陈建军 80杆名列第

四，蔡红军80杆名列第五，宋正钒81杆

名列第六（总杆数相同，比较后九洞成绩；

后九洞成绩再相同，从第十八洞往前比较

单洞的成绩）。另外，最远距离奖被崔勇

镇拿走，郑永哲夺得最近旗杆奖。

本届赛事总成绩方面，淮北口子窖队

成为大赢家。团体总分方面，淮北口子窖

队获得第一，铜陵高协队名列第二，韩国

商会队拿下第三。个人总杆方面，淮北口

子窖队球员包揽前四名，蔡红军平均成绩

82.8 杆获得第一，叶红军83.6 杆名列第

二，赵海克83.8杆获得第三，宫勇84杆排

在第四。值得一提的是，星报队作为比赛

前4天才成立的球队，本届赛事获得了团

体第四的好成绩，星报队队长平刚获得个

人总杆第五名，星报队还获得了赛事组委

会颁发的“最佳锐气奖”。

对于获奖，淮北口子窖队队长赵海克

表示：“这是全队队员平时辛苦练球的结

果，我们的选手都很热爱高尔夫这项高

雅、健康、时尚的运动，今后我们会继续加

强训练，在提升竞技水平的同时，进一步

加深对该项目的理解。”个人总杆冠军蔡

红军也很谦虚：“我觉得这个冠军拿得有

些惭愧，有很多高水平选手因为各种原因

没能参赛，或者没能参加全部的比赛，这

很遗憾，希望以后能有更多机会，与高手

们过招。”

颁奖还没结束，淮北口子窖队就做出

了让全场感动的决定。“我们决定，将今晚

所有的奖金捐献给雅安地震中受难的同

胞们，雅安，加油！”赵海克说完，全场掌声

雷动，这并不在于奖金加起来有数万元之

多，而在于淮北口子窖队的大爱，正体现

了高尔夫运动的精神内涵。

高球动向：加快普及注重礼仪
昨天下午，比赛刚刚结束，各支球队

的队长和相关领导嘉宾就齐聚一堂，在

“品茗会”上，就名人赛的完善、安徽高球

的发展和普及，各抒己见、寻求对策。

金鹰队王文超指出：“本次赛事赛程

过于紧凑，很多选手因为工作或是其他事

情耽搁，导致未能参赛，结果表现出参赛

选手越来越少的情况。”瑞景队队长张建

国则指出：“名人赛的举办是一个不断完

善和调整的过程，一个赛事要想把它办成

品牌，就要在制度上、在高度上进一步拔

高，提升到一个新的层次。”

另外，在香港学球、常在国外打球的

张玉明，韩国商会队代表郑永哲都指出：

“文明礼仪，是高尔夫球的一个重要方面，

安徽有不少业余球手的水平不错，但礼

仪、规则上都有所欠缺，这需要更多地培

训和宣传推广。”还有球队代表提出要建

立业余成绩档案，淡化成绩、增加趣味性，

多走出去与省外、国外交流等建议。

最后，本次赛事组织方代表也纷纷表

态，省体育局局长冯潮说：“安徽高尔夫起

步较晚，但发展很快，现在高尔夫球已是

奥运会项目，在全民健身中扮演着非常重

要的角色，我们体育局也一直致力于把这

项运动从高端推向平民化，从成人推向青

少年化。名人赛是我们着力打造的品牌

赛事，大家提的意见非常好，我们会继续

研究，并同时积极推广、筹备更多赛事，也

希望大家继续支持，一起为我省高球的推

广和发展出谋划策。”

同时，省旅游学会常务副会长金寿虎

表示：“未来，我们会积极与省体育局合

作，把旅游、文化、体育更好地融合在一

起。”安徽出版集团副总裁、市场星报社社

长虞海宁表示：“我们是省体育局亲密的

战略合作伙伴，一定会继续不遗余力地为

普及推广高尔夫球、为推动全省全民健身

的开展，贡献自己的力量。”

小将关天朗的出现，让全世界对中国

经济的发展，对中国体育事业的发展，对

中国高尔夫的发展刮目相看。相信通过

多方努力，安徽高球发展一定会更上一层

楼，让全国、甚至全世界对安徽刮目相看。

赛事总结：亮点多多不断改进

感动瞬间：大赢家献出大爱心

选手在比赛中选手在比赛中


